



Con el reconocimiento a linieros participantes en la recuperación eléctrica en territorios afectados por el huracán Idalia en la provincia de Pinar del Río, concluye en Matanzas la presencia de la Bandera X Aniversario de la creación del Sindicato Nacional de Trabajadores de Energía y Minas, hecho acontecido el 18 de septiembre de 2013.

Presiden el acto Susely Morfa, miembro del Comité Central del Partido y su primera secretaria en la provincia de Matanzas, el gobernador Mario Sabines Lorenzo, Antonio Victor Gonzalez Imbert , primer secretario del Comité Municipal del PCC, y Osmar Ramírez Ramírez, secretario general del Comité Provincial de la Ctc Matanzas.

En la sede de la División de la Comercializadora de Cupet tiene lugar la ceremonia, un emotivo momento de homenaje a hombres como estos, acostumbrados a llevar la luz a otros territorios que sufren daños en postes y tendidos eléctricos por el impacto de los fuertes vientos asociados a eventos meteorológicos.



